



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



ONG denuncia impacto ambiental por extracción de oro en el sur de Venezuela

Empresas transnacionales estarían realizando las actividades mineras. **FOTO:** @Obs_REDES

Empresas autorizadas por el Gobierno de Maduro serían las responsables, según la organización.

RELACIONADOS: VENEZUELA | AMAZONIA | MINERÍA | CONTAMINACIÓN AMBIENTAL

EDWIN CAICEDO



EFE

01 de febrero 2022, 06:58 P. M.



La **ONG venezolana Fundaredes** denunció este martes "el grave **impacto ambiental** y los destrozos" en el **amazónico estado Bolívar**, ubicado en el sur del país, por la explotación de oro que realizan empresas autorizadas por el Gobierno de Nicolás Maduro.

Temas relacionados

MINERÍA 06:00 A. M.

EL PRIMER CAFÉ FEB 01





Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"Sin control alguno, continúa el grave impacto ambiental y los destrozos al pulmón vegetal en el estado Bolívar por parte de las empresas transnacionales autorizadas por el Gobierno nacional para la explotación del oro, aunado a las acciones de los grupos criminales que hacen vida en la región", dijo la organización en un comunicado de prensa.

(Lea también: [Derrame de crudo en Ecuador contaminó ríos de la selva amazónica: indígenas](#))

El activista de FundaRedes en Bolívar Darío Graffe aseguró que la situación "mantiene en constante amenaza la riqueza natural y mineral de la zona". Enfatizó que los daños que esta práctica ilegal causa a la biodiversidad afectan también a la población que reside en la zona, pues la explotación incide en los servicios públicos.

"La minería irracional e ilegal devasta no solo nuestros bosques, sino que afecta terriblemente las reservas hídricas y, por consiguiente, a la población, menoscabando el derecho a la vida, a la salud y a contar con un ambiente sano", apuntó Graffe, siempre según el comunicado.

En este sentido, Fundaredes responsabilizó al Estado de ser "indolente" ante las prácticas ejecutadas en esta zona venezolana y advirtió que es parte de las "tantas vulneraciones" de los derechos ambientales que tienen lugar las zonas que comprenden en el Arco Minero del Orinoco.

(Le puede interesar: [Resolución de Minambiente facilitaría la minería en reservas forestales](#))

"Esta situación está llevando a esta población directo a una hecatombe ambiental. El Gobierno no pone freno al destroz, solo busca enriquecerse y son los pueblos del sur los que pagan las consecuencias: sin agua, sin energía eléctrica, sin hospitales y sin atención social ni beneficios de ningún tipo", apostilló el activista de Fundaredes.



El pasado 11 de enero, la iniciativa venezolana Proyecto Educación, Producción y Ambiente (EPA) repudió también la minería de extracción en la zona que compone el Arco Minero del Orinoco y su uso como "fachada" para que grupos militares e irregulares armados operen en las zonas donde se extrae oro y otros minerales.

El Arco Minero del Orinoco es el nombre con el que denominan a la zona ubicada entre los estados Delta Amacuro, Bolívar y Amazonas, donde se ubican "un total de 36 áreas protegidas entre parques nacionales y monumentos naturales".

Esta franja, con una extensión aproximada de 111.000 kilómetros cuadrados desde el territorio de la Guayana Esequiba (oriente) hasta la frontera con Colombia (occidente), dispone de grandes reservas de oro, coltán, diamantes, hierro, bauxita y otros minerales.

EFE

Encuentre también en Medioambiente

- Reportan presencia de fragata portuguesa en playas de La Guajira
- Las estrellas de mar 'corren' y rebotan para desplazarse, según un estudio
- Daño 'irreparable' deja en áreas protegidas de Perú el derrame

 **EFE**
01 de febrero 2022, 06:58 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

